

2012 : Deuxième tour...

Comment ne pas s'interroger encore davantage ces jours-ci ?
D'abord, à propos des médias. Quels rôles s'assignent-ils ?
Se veulent-ils, simplement, le reflet de la société actuelle ?
Ne courent-ils pas, trop souvent, après l'audimat, l'audience ?
Leur pouvoir, pourtant encore très important, en fait-il pour autant des outils incomparables d'aides à la compréhension du monde, à l'éducation citoyenne, à la culture qui grandit, élève tout individu ?
Ensuite, à propos des deux candidats restant aujourd'hui en lice.
Caresser, sans retenue et même au mépris de son honneur personnel, l'électeur dans le sens du poil serait-ce une tendance indispensable ?
Au nom de la pêche aux voix, battu pour battu, tout serait-il permis ?
En dignes futurs gouvernants, esquissent-ils, pour la France, le peuple, d'ambitieux et grands desseins pour un avenir commun de progrès ?
Enfin, à propos du choix du 6 mai 2012. Adhésion ou rejet ?
Choisir ou éliminer ? Changement ou poursuite de la politique connue ?
Pour nous, pour ce deuxième tour, sans aucune hésitation, c'est Hollande.
Mais, dimanche, place au peuple. En démocratie, n'est-il pas souverain ?

L'ours et l'aigle (60)

